



Pièces	10 Pièces
Superficie	340 m²
Référence	A75127C65C93482B
Prix	599 000 €

St-Etienne-de-Tinée

Maison à vendre (06660)

06660 saint etienne de tinee- chalet 340m² centre du village chalet de 340 m² sur trois niveaux, située en plein centre du village de saint-étienne-de-tinée, à proximité immédiate des commerces, écoles et de la remontée mécaniques de la pinatelle. Construite sur un terrain de 430 m², cette maison lumineuse offre un séjour spacieux de 40 m² donnant sur un grand balcon avec vue dégagée. Elle présente un fort potentiel grâce à la possibilité de la diviser en plusieurs appartements, idéal pour un projet familial ou locatif. Emplacement recherché, calme et pratique, au cœur d'un village de ...

06660 saint etienne de tinee - chalet 340m² village center 340 m² chalet on three levels, located in the center of the village of saint-etienne-de-tinée, close to shops, schools, and the la pinatelle ski lift. Built on a 430 m² plot, this bright house offers a spacious 40 m² living room opening onto a large balcony with unobstructed views. It has great potential thanks to the possibility of dividing it into several apartments, ideal for a family or rental project. A sought-after, quiet, and convenient location, in the heart of a lively mountain village in summer and winter. Discover it ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

